

## DPK Kota Solok Turun ke Lapangan, Sukseskan “Korpri Peduli Bencana” dalam Pemulihan Pascabanjir

AmeliaRiski\_JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WARTAWAN.ORG](http://KOTASOLOK.WARTAWAN.ORG)

Dec 3, 2025 - 21:03



SOLOK KOTA – Memperingati Hari Korpri ke-54 dengan tema “*Korpri Peduli Bencana*”, jajaran Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Solok yang dipimpin oleh Herman, SH, S.Sos, turun langsung ke lokasi-lokasi terdampak banjir dan melaksanakan aksi gotong royong pada Rabu (3/12). Kegiatan ini menjadi bagian penting dari rangkaian aksi sosial Korpri dalam membantu

percepatan pemulihan wilayah yang terdampak banjir besar di Kota Solok.

Program gotong royong ini telah berlangsung selama lima hari, sejak 28 November hingga 2 Desember 2025, sebagai tindak lanjut dari Instruksi Wali Kota Solok, Dr. H. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, yang meminta seluruh ASN berusia di bawah 40 tahun untuk menjadi relawan dan terjun langsung membantu membersihkan wilayah terdampak bencana. Upaya ini dilakukan agar proses pemulihan dapat berjalan lebih cepat, terkoordinasi, dan efektif.

ASN dari berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) turut mengambil bagian dalam kegiatan ini. Tidak terkecuali jajaran DPK Kota Solok yang dipimpin langsung oleh Kepala Dinas, Herman, bersama Sekretaris DPK, Asrinur. Mereka bergerak ke sejumlah titik pascabanjir, terutama kawasan di sepanjang aliran Batang Lembang dan Batang Gawan, seperti Kelurahan Tanah Garam, IX Korong, KTK, Aro IV Korong, Sinapa Piliang, dan Koto Panjang.

Di lapangan, para pegawai DPK membantu membersihkan berbagai fasilitas umum, mulai dari masjid, mushalla, kantor pemerintahan, hingga fasilitas publik lainnya yang sempat terendam dan dipenuhi lumpur akibat banjir. Kehadiran ASN di tengah masyarakat memberi dukungan moral dan mempercepat proses pemulihan lingkungan.

Kepala DPK Kota Solok, Herman, menyampaikan bahwa keterlibatan jajarannya dalam kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian sosial serta komitmen terhadap pelayanan publik, terutama dalam situasi darurat.

“Partisipasi pegawai DPK dalam kegiatan gotong royong ini adalah wujud kepedulian kami kepada masyarakat. Sebagai aparatur, kami tidak hanya berkewajiban memberikan layanan administrasi, tetapi juga hadir ketika masyarakat membutuhkan bantuan,” ujarnya.

Ia juga mengapresiasi semangat seluruh pegawai yang telah bekerja tanpa pamrih dan berharap pemulihan dapat segera tuntas sehingga masyarakat bisa kembali menjalankan aktivitas seperti biasa.

Dengan sinergi antar-OPD dan semangat kepedulian yang terus dijaga, Pemerintah Kota Solok optimis bahwa kondisi wilayah pascabencana dapat dipulihkan lebih cepat. Semangat kebersamaan dalam peringatan Hari Korpri ke-54 ini diharapkan menjadi energi positif dalam mewujudkan pelayanan publik yang lebih responsif dan humanis.